伝統を受け継ぐ~移杖式

2月12日(水)にたくまバンドの"移! 杖式"が行われました。5・6年生の見

事なフィンラン ディアの演奏に 心を熱くしまし た。ドラムメジャーの移杖後、

まいります。





蔵王で思い出づくり~6年スキー

1月31日(金)に6年蔵王スキーが行われました。今年は白鷹スキー場でスキー教室ができず、町スキー大会も中止になる等、記録的な少雪でした。でも、蔵王はコンディション最高!山頂は厳しい寒さと風に見舞われましたが、その他のゲレンデはバッチリ。たくさんの笑顔とともに思い出をつくって

きました。保護 者の皆様にも協 力をいただき、 感謝いたします。



2月3日(月)に一日入学が行われま した。はじめは、町からのランドセル贈

呈式。嬉と活にすっトを見しいだきまさ、話の年からのでは、説の年お生ががいるののでは、明交先世がポットのではがいまりました。



一年で成長した姿を~授業参観

移杖式に引き続き、授業参観が行われました。校内の至る所で子ども達の活躍に目を細める保護者の皆様方の姿があり

ました。大人が「四かけ人(手・声・眼心をかける)」となって、子 ども達を支え





= 3 月の予定=

3日(火)後援会理事会

4日(水)6年交流給食

6日(金)6年生に感謝する会

10日(火)11日(水)13日(金)

卒業式練習

17日(火)修了式

18日(水)卒業式

27日(金) お別れの会



すてきな写真を配信しています。是非「荒砥小学校ホームページ」にアクセスを